

02 DÉCEMBRE 2018 — 18:00

EIN DEUTSCHES REQUIEM - BRAHMS

CONCERT DE GALA DANS LE CADRE DU 60E ANNIVERSAIRE DES CHŒURS DE L'UNION
EUROPÉENNE



Les Choeurs de l'Union européenne vous invitent ce 2 décembre 2018 à célébrer leur 60e anniversaire au Palais des Beaux-Arts de Bruxelles.

Pour cette soirée exceptionnelle, les Choeurs de l'U.E. font appel à l'Ensemble Orchestral Mosan et à son chef Jean-Pierre Haeck, pour vous présenter l'un des chefs-d'oeuvre du 19e siècle: Ein deutsches Requiem de J. Brahms.

Depuis leur avènement en 1958, l'objectif des Chœurs de l'U.E. est de perpétuer l'héritage des grands compositeurs classiques et d'utiliser le langage universel qu'est la musique comme trait d'union entre les peuples d'Europe et du monde. Ils se composent de 90 chanteurs provenant de multiples horizons.

Fréquemment sollicités pour accompagner les événements européens, les Chœurs de l'Union européenne se sont produits dans de nombreuses capitales et villes européennes. Ils y ont interprété les œuvres chorales, du baroque jusqu'à nos contemporains avec de grands orchestres européens et des solistes de renom.

Choeurs de l'Union européenne
Chef de chœur : Dirk De Moor
Ensemble Orchestral Mosan
Chef d'orchestre: Jean-Pierre Haeck
Soprano: Elise Gäbele
Baryton: Samuel Namotte

DATE

Dim 2 déc 2018 18:00 → 20:00

LIEU

Salle Henry Le Bœuf
Rue Ravenstein 23
1000 BRUXELLES

TARIFS

Tarif normal : € 42 - 35 - 25 - 18

Les Chœurs
de l'Union européenne
Association internationale à but artistique

Production : Les Choeurs de l'Union européenne (<http://www.eusing.eu/>)